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Programme  

du mois de Juillet 

Tout l’monde dehors 

Du mardi 2 juillet 2024 au mercredi 31 juillet 2024 

 

Tout l’monde dehors est un festival.  

Un festival est un ensemble d’évènements.  

Un évènement est par exemple un concert.  

 

Les évènements de Tout l’monde dehors sont : 

 

  Des concerts de musique 

 

  Des fêtes d’été 
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  Du théâtre 

 

Du cinéma 

 

   De la danse  

 

 Des contes et lectures 

 

Du cirque 

 

Ces noms s’appellent des catégories. 

Une catégorie est un groupe d’évènements. 

 

Les évènements peuvent durer toute la journée ou quelques heures.  

 

 



Page 4 sur 140 
 

Tout l’monde dehors est : 

- gratuit 

- dans les rues de la ville de Lyon 

- composé de plusieurs évènements 

- en juillet et août 2024 

 

Ce document présente le programme de Tout l’monde dehors  

du mois de juillet. 

Un programme donne les informations sur des évènements culturels.  

 

Les informations des évènements sont : 

 
- le nom de l’événement 

 

- la date et l’heure  

 

- la description de l’événement  

 

- l’adresse 

 

Dans ce programme, vous avez : 

- les évènements rangés par catégories 

- le calendrier avec le numéro des pages des évènements par date  
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Conseils 

 

Pour être confortable 

Vous pouvez amener des objets pour être confortable  

pendant les évènements :  

- des couvertures 

 

- des chaises pliantes 

 

- des transats 

 

Pour le transport 

Vous pouvez aller sur les évènements :  

 

- à pied 

 

- à vélo 

 

- en trottinette  

 

- en transports en commun  
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Les transports en commun sont par exemple : 

 
- le bus 

 

- le métro 

 

- le tramway 

 

En arrivant sur l’évènement, des personnes  

et des flèches pourront vous aider à y aller.   

 

Accès aux lieux 

Les évènements du festival Tout l’monde dehors 

sont dans différents lieux de la ville de Lyon.  

La plupart des lieux sont faciles d’accès  

pour tous, même pour les personnes  

à mobilité réduite.  

Les personnes à mobilité réduite sont  

des personnes qui ont des difficultés à se déplacer.  

Par exemple, les personnes qui utilisent un fauteuil roulant  

ou une canne sont à mobilité réduite.  

 

Certains lieux peuvent être difficiles d’accès  

pour les personnes à mobilité réduite.  
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Ces lieux sont :  

- Parc de la Tête d’Or, au niveau de la Pelouse des Ebats 

- Parc Chambovet 

- Parc Popy  

- Parc de la Mairie du 5eme  

- Parc Chazière 

- Parc de Gerland, au niveau de la Grande Prairie 

- Esplanade des Berges du Rhône  

 

Si vous êtes une personne à mobilité réduite  

et que vous souhaitez aller dans ces lieux,  

vous pouvez envoyer un mail pour demander de l’aide.  

L’adresse mail est : tlmd.messagerie@mairie-lyon.fr 

 

Certains lieux ne sont pas du tout accessibles aux personnes qui 

utilisent un fauteuil roulant. 

Par exemple, ils ne sont pas accessibles parce que : 

- il y a des marches pour aller à l’évènement 

- il y a trop de pentes pour aller à l’évènement 

Ces lieux sont : 

- Jardin Clos Saint-Benoit 

- Maison Baillieu 

- Jardin Archéologique du Vieux-Lyon 

- Jardin du Rosaire 

- Montée du Garillan  

mailto:tlmd.messagerie@mairie-lyon.fr
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Pour boire et manger  

Sur certains évènements, vous pouvez acheter sur place : 

 

- à boire 

 

 

- ou à manger  

 

Si vous pouvez acheter à boire ou à manger sur un évènement, 

l’information est écrite sur la page de l’évènement  

dans ce programme.  

Par exemple, sur la page 16 de l’évènement Poussineau FestiSound,  

il est écrit : « Vous pouvez acheter à boire et à manger sur place ».  

 

Pour boire, vous pouvez aussi amener une gourde d’eau.  
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Pour les modifications du programme 

Le programme peut être modifié.  

Par exemple, une modification peut arriver parce que :  

- il pleut 

 

- les personnes sont malades 

 

Les modifications possibles sont : 

- un changement d’heure 

 

- un changement d’adresse 

 

- une annulation  

 

Une annulation est quand un évènement ne se fait pas.  

Pour connaitre les modifications, allez sur le site internet du festival 

Tout l’monde dehors : Programme du festival Tout l’monde dehors.  

https://lyon.fr/tlmd
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Les évènements rangés  

par catégories 

 

La musique 

Les évènements de cette catégorie  

sont des concerts de musique.  

Un concert de musique c’est quand des personnes : 

- chantent 

- ou jouent avec des instruments de musique 

 

Ces personnes sont appelées : 

- un groupe de musique 

- un musicien 

- un chanteur ou une chanteuse 

 

Les musiques peuvent être de différents types.  

Par exemple, la musique classique, le jazz ou le rock 

sont des types de musiques. 

 

Ces évènements sont à écouter.  
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Dans le festival Tout l’monde dehors, il y a 14 évènements en juillet 

qui sont des concerts de musique. 

Les dates des concerts de musique sont notées dans le calendrier : 
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Mr Sangally chante son blues en Français 

La date et l’heure de l’évènement sont :  

- le mardi 2 juillet, de 20h à 22h 

Pour cet évènement,  

le type de musique est  

le blues. 

Le chanteur s’appelle  

Jean Sangally. 

Il chante les chansons qu’il a 

inventées.  

Ses chansons parlent de la vie de tous les jours, de la fête et de l’amitié. 

 

L’évènement est pour tout le monde.  

 

L’adresse de l’évènement est :  

Place de l’Hippodrome 

Du côté de la rue Ravat 

Dans le 2ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par Le Mélomane.   
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Soïo Mundo - Le jardin des musiques du monde 

Les dates et les heures de l’évènement sont :  

- le jeudi 4 juillet, de 19h à 23h30 

- le vendredi 5 juillet, de 19h à 23h30 

- le samedi 6 juillet, de 15h30 à 23h30 

- le dimanche 7 juillet, de 15h30 à 21h 

Avant, cet évènement s’appelait :  

« Les jeudis des musiques du monde ».  

Maintenant, l’évènement s’appelle :  

« Le jardin des musiques du monde ». 

 

Les concerts sont différents à chaque date. 

Les musiques jouées viennent de pays différents dans le monde entier.  

Vous pouvez :  

- écouter des concerts 

- participer à des ateliers 

 

Le jeudi 4 juillet, il y a 3 groupes de musique. 

Le 1er groupe est Poplitê. 

La musique vient du Brésil. 

Le 2ème groupe est Kumbia Boruka. 

La musique vient du Mexique. 

Le 3e groupe est DJ Rucangola. 

Il vient d’Angola. 
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Le vendredi 5 juillet, il y a 2 groupes de musique. 

Le 1er groupe est Tarat3lla. 

La musique vient d’Italie. 

Le 2ème groupe Lindigo. 

La musique vient de l’île de la Réunion. 

 

Le samedi 6 juillet, il y a 3 groupes de musique. 

Le 1er groupe est Marthe et Pilani Bubu. 

Le type de musique est du jazz-rock qui vient d’Afrique. 

Le 2ème groupe est Canalón de Timbiquí y Reco Reco Music. 

La musique vient d’Afrique et de Colombie. 

Le 3ème groupe est Mini Géniale. 

Le type de musique est de l’électronique. 

 

Le dimanche 7 juillet, il y a plusieurs groupes de musique. 

Le 1er groupe est Les Mécanos. 

Le type de musique est des chants populaires et des percussions. 

Les autres groupes font de la musique acoustique.   
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Acoustique veut dire que le groupe utilise des instruments de musique 

comme :  

- une guitare  

- un violon 

- un tambour 

 

Pour savoir quel est le programme complet de chaque journée,  

vous pouvez regarder sur le site internet : Soïo Mundo 

 

L’évènement est pour tout le monde.  

 

L’adresse de l’évènement est :  

Parc Blandan, sur la pelouse centrale 

34 rue de l’Epargne 

Dans le 7ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par 

le Centre des Musiques Traditionnelles Rhône-Alpes.   

http://www.soiomundo.fr/
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Poussineau FestiSound 

La date et l’heure de l’évènement sont :  

- le vendredi 5 juillet, de 19h à 00h 

Pour cet évènement, le type de musique est :  

- funk 

- swing 

- groove 

- électro 

4 groupes de musique vont chanter.  

Les 4 groupes s’appellent :  

-  Charlie and the Soap Opera 

-  Holy Bounce Orchestra 

-  Basile Upwards 

-  Jeremy Nattagh 

 

Dans cet évènement, il y a aussi des animations. 

Par exemple, les animations sont : 

- de la danse swing 

- du street art 

- des sérigraphies 

- un village de créateurs 

 

Vous pouvez acheter à boire et à manger sur place.  

Un grand barbecue est organisé. 
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L’évènement est pour tout le monde. 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Place de la Croix-Rousse 

Dans le 4ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par Gones Music et Concert sous la Voûte.   



Page 18 sur 140 
 

Concert estival Lyon Metropole Orchestra  

La date et l’heure de l’évènement sont :  

- le vendredi 5 juillet, de 20h à 21h 

Pour cet évènement, le type de musique est la musique classique. 

50 musiciens vont venir. 

Ils jouent beaucoup d’instruments différents. 

Par exemple, les instruments sont : 

- des trompettes 

- des saxophones 

- des flûtes 

- des tambours 

- des triangles 

 

L’évènement est pour : 

- les enfants à partir de 3 ans 

- les adultes 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Parvis de l’Auditorium de Lyon 

Place Charles de Gaulle 

Dans le 3ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par Lyon Metropole Orchestra.  
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Bibi Prod Festival 

Les dates et les heures de l’évènement sont :   

- le samedi 6 juillet, de 20h30 à 00h 

- le samedi 13 juillet, de 20h30 à 00h 

- le samedi 20 juillet, de 20h30 à 00h 

Les concerts sont différents à chaque date. 

Le samedi 6 juillet, le groupe de musique est Projet World Beat Wahad. 

Le type de musique est un mélange entre : 

- de la musique française 

- et de la musique palestinienne.  

 

Le samedi 13 juillet, il y a 2 groupes de musique. 

A 20h30, le 1er groupe est Toss’N Turn. 

Le type de musique est traditionnel irlandais. 

A 22h, le 2ème groupe est Hawaiian Pistoleros. 

Le type de musique est rock swing hawaïen. 

 

Le samedi 20 juillet, il y a 2 groupes de musique. 

A 20h30, le 1er groupe est Shezlöng. 

Le type de musique est un mélange entre :  

- musique traditionnelle d’Anatolie 

- funk 

- psyché 
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A 22h, le 2ème groupe est Violons Barbares. 

La musique vient des Balkans et de Mongolie.  

 

L’évènement est pour : 

- les enfants à partir de 3 ans 

- les adultes 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Parc de la Cerisaie 

25 rue Chazière 

Dans le 4ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par KARAKIB.   
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Qu’il est loin mon Pays 

La date et l’heure de l’évènement sont :  

- le dimanche 7 juillet, de 17h à 21h30 

Cet évènement est en 2 parties.  

 

La 1ère partie de l’évènement est 

de 17h à 19h.  

Vous pouvez apprendre à jouer 

 des cuivres. 

Les cuivres sont des instruments de musique. 

Par exemple, les cuivres sont : 

- la trompette  

- le cor 

- le trombone 

 

La 1ère partie de l’évènement est pour : 

- les enfants à partir de 6 ans 

- les adultes 

 

25 personnes peuvent participer à la 1ère partie de l’évènement. 

Pour participer, vous devez réserver une place  

par mail ou par téléphone.  

L’adresse mail est : contact@odyssee-le-site.com 

Le numéro de téléphone est : 04 72 49 72 33 

file:///C:/Users/jathiel/Desktop/contact@odyssee-le-site.com
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La 2ème partie de l’évènement est de 20h30 à 21h. 

C’est un spectacle avec une chorale.  

Les chansons mélangent des chansons françaises et des chansons 

d’autres pays. 

 

La 2ème partie de l’évènement est pour : 

- les adolescents à partir de 11 ans 

- les adultes 

 

Pour participer à la 2ème partie, il n’y a pas besoin de réserver. 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Amphithéâtre des Trois Gaules  

Rue Lucien Sportisse  

Dans le 1er arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par Odyssée ensemble & compagnie.   
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Les Dimanches de l’île Barbe 

Les dates et les heures de l’évènement sont :  

- le dimanche 7 juillet, de 15h à 21h 

- le dimanche 21 juillet, de 15h à 21h 

6 spectacles sont prévus sur les 2 journées.  

Les spectacles sont : 

- du théâtre 

- du cirque 

- des jeux 

- des concerts de musique 

Le type de musique est : 

- classique 

- jazz  

- et musiques du monde entier. 

 

Pour savoir quel est le programme de chaque journée,  

vous pouvez regarder sur le site internet :  

Programme des Dimanches de l’île Barbe. 

 

Vous pouvez acheter à boire sur place.   

 

L’évènement est pour tout le monde. 

 

https://pole9.fr/festival-les-dimanches-de-lile-barbe/
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L’adresse de l’évènement est :  

Ile Barbe 

Dans le 9ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par la Maison des Jeunes et de la Culture, 

appelée Pôle 9.  
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Tres Jotas 

La date et l’heure de l’évènement sont :  

- le mardi 9 juillet, de 19h à 21h 

Pour cet évènement, les musiques 

sont de plusieurs pays :  

- Espagne 

- Italie  

- et Amérique latine. 

Les musiques sont du 17ème siècle 

jusqu’à aujourd’hui. 

 

L’évènement est pour tout le monde.  

 

L’adresse de l’évènement est :  

Cité Internationale 

Parvis du Musée d’Art Contemporain  

Dans le 6ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par l’Ensemble Alkymia.  
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Rhapsode 

La date et l’heure de l’évènement sont :  

- le mardi 9 juillet, de 20h à 21h 

Pour cet évènement, le concert 

mélange :  

- des poèmes français 

- des chansons françaises 

- des musiques grecques 

- des musiques slaves 

Les musiques slaves viennent de 

différents pays. 

Elles viennent par exemple de : 

- Russie 

- Tchécoslovaquie 

- Pologne 

- Croatie  

- Serbie 

 

L’évènement est pour : 

- les enfants à partir de 6 ans 

- les adultes 
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L’adresse de l’évènement est :  

Jardin Clos Saint-Benoît 

3 rue Saint-Benoît 

Dans le 1er arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par la compagnie Anou Skan.  
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La Danse des Poètes 

Les dates et les heures de l’évènement sont :  

- le jeudi 11 juillet, de 19h30 à 20h10 

- le mercredi 17 juillet, de 19h30 à 20h10 

Cet évènement mélange :  

- de la poésie 

- de la musique 

- et de la danse 

 

L’évènement est pour : 

- les enfants à partir de 4 ans 

- les adultes 

 

L’adresse de l’évènement est différente à chaque date.  

Le jeudi 11 juillet, l’adresse de l’évènement est :  

Clos bouliste des Carriers 

27 boulevard Antoine de Saint-Exupéry 

Dans le 9ème arrondissement de Lyon 

 

Le mercredi 17 juillet, l’adresse de l’évènement est :  

Parc de Gerland, Aire de jeu Nord 

Entrée 3-5 allée Pierre de Coubertin 

Dans le 7ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par la compagnie Testudines.  
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Raconte-moi les Noces de Figaro 

La date et l’heure de l’évènement sont :  

- le vendredi 12 juillet, de 20h30 à 21h45 

Cet évènement est un opéra.  

 

Un opéra est une pièce de théâtre où il y a : 

- des instruments de musique 

- des chants 

Cet opéra parle du mariage de Suzanne 

et de Figaro. 

Suzanne et Figaro sont des personnages 

de l’opéra. 

L’opéra s’appelle Les Noces de Figaro. 

L’opéra a été écrit par Mozart. 

 

Il y a 5 personnes dans cet opéra : 

- 4 chanteurs 

- 1 pianiste 

Un pianiste est une personne qui joue de l’instrument de musique appelé 

le piano.  

 

Venez avec un chapeau sur la tête !  
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L’évènement est pour : 

- les enfants à partir de 6 ans 

- les adultes 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Place des Célestins 

Dans le 2ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par L’ensemble Brins de Voix de L’opéra 

autrement.  
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Le bal pop fait son tour du monde 

La date et l’heure de l’évènement sont :  

- le jeudi 18 juillet, de 20h30 à 22h 

Cet évènement est un bal populaire. 

Dans un bal populaire, vous pouvez :  

- écouter la musique 

- danser 

 

Dans cet évènement, le type de musique est un mélange entre :  

- des chansons françaises 

- de la musique d’Afrique subsaharienne 

- et de la musique de La Réunion 

 

L’évènement est pour tout le monde.  

 

L’adresse de l’évènement est :  

Place Flammarion  

Dans le 4ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par Funibus Folk et le centre social Pernon.  
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Les Carillons de Lyon 

La date et les heures de l’évènement sont :  

- le dimanche 21 juillet, de 18h à 19h 

- le dimanche 21 juillet, de 20h à 20h35 

Les lieux se transforment en salle de spectacle.  

 

L’instrument de musique utilisé est 

le carillon. 

 

La musicienne est Oleksandra Makarova. 

Elle vient du pays appelé l’Ukraine. 

 

L’évènement est pour : 

- les enfants à partir de 3 ans 

- les adultes 

 

L’adresse de l’évènement est différente à chaque heure.  

De 18h à 19h, l’adresse de l’évènement est : 

Dans la cour d’Honneur de l’Hôtel de Ville 

Entrée place de la Comédie 

Dans le 1er arrondissement de Lyon  
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De 20h à 20h35, l’adresse de l’évènement est : 

Jardin de la Cure de l’Eglise Saint-Pierre de Vaise 

Dans le 9ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par la Ville de Lyon  

et les Amis des Carillons Lyonnais.  
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Siko en Place 

La date et l’heure de l’évènement sont :  

- le jeudi 25 juillet, de 18h30 à 20h30 

Pour cet évènement, la musique vient 

d’Afrique.  

Plusieurs musiciens jouent avec 

des percussions.    

Les percussions sont des instruments 

de musique.  

Par exemple, ces instruments de musique sont : 

- le tambour  

- le djembé 

Pendant ce concert, vous pouvez : 

- danser 

- jouer de la musique  

- utiliser des instruments de musique  

 

L’évènement est pour tout le monde. 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Place Mazagran 

Dans le 7ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par Artis MBC. 
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Les fêtes d’été 

Les évènements de cette catégorie sont  

un ensemble de spectacles ou de temps d’échanges.  

Par exemple, il peut y avoir : 

- du théâtre 

- un concert de musique 

- des temps d’échanges 

 

Ces évènements sont longs : 

- toute une journée 

- ou toute la soirée 

 

Ces évènements sont : 

- à écouter 

- à regarder 

- ou pour participer. 

 

Dans le festival Tout l’monde dehors, il y a 5 évènements en juillet 

qui sont des fêtes d’été.  
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Les dates des fêtes d’été sont notées dans le calendrier : 
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La Guill’ en fête 

La date et l’heure de l’évènement sont :  

- le mardi 2 juillet, de 16h30 à 00h 

La Guill’ en fête est la fête du quartier  

de la Guillotière. 

Cette année, c’est la 21ième fois 

qu’elle a lieu.  

Il y a : 

- des concerts 

- des animations 

- et des surprises ! 

 

L’évènement est pour :  

- les enfants à partir de 4 ans 

- les adultes 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Place Voltaire 

Dans le 3ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par : 

- le Collectif pour l’Organisation d’Evènements Festifs et Culturels 

(COEFC)  

- et la Maison Pour Tous des Rancy.   
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Dialogues en humanité 

Les dates et les heures de l’évènement sont :  

- le vendredi 5 juillet, de 9h à 22h 

- le samedi 6 juillet, de 9h à 22h 

- le dimanche 7 juillet, de 9h à 22h 

Cet évènement est une fête 

pour parler de la solidarité. 

La solidarité, c’est comment vivre 

tous ensemble. 

 

La journée, il y a beaucoup d’animations. 

Les animations sont par exemple : 

- des moments d’échanges  

- des témoignages  

- des ateliers 

Un témoignage, c’est par exemple raconter : 

- ce qu’on a vu 

- ce qu’on a entendu 

- ou ce qu’on a vécu 

Les ateliers sont par exemple : 

- du yoga 

- de la méditation 

- du basket en fauteuil roulant 
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Puis de 18h30 à 22h, il y a : 

- des concerts de musiques 

- des spectacles 

Il y a plusieurs concerts et spectacles chaque soir. 

 

Pour savoir quel est le programme de chaque journée,  

vous pouvez aller regarder sur le site internet :  

Programme des Dialogues en humanité.  

 

Le vendredi 5 juillet de 19h à 20h, il y a un repas solidaire. 

Solidaire veut dire que le repas est offert. 

Vous pouvez acheter à boire sur place les autres jours.  

 

L’évènement est pour tout le monde.  

 

L’adresse de l’évènement est :  

Parc de la Tête d’Or 

Entrée Porte des Enfants du Rhône 

Dans le 6ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par la Métropole de Lyon 

et par Dialogues en humanité.  

https://dialoguesenhumanite.org/lyon-france/2024-place-a-lhumanite
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Festival La Brise 

La date et l’heure de l’évènement sont :  

- le vendredi 12 juillet, de 17h à 23h 

Le festival se fait pour la 3ème fois.  

 

Venez passer un moment joyeux tous 

ensemble ! 

Vous pouvez : 

- participer à des animations 

- faire des jeux 

- voir des spectacles 

- regarder un feu d’artifice ! 

 

Le feu d’artifice commence à 22h30. 

 

Pour savoir quel est le programme de cette journée,  

vous pouvez aller regarder sur le site internet : 

Toute la programmation  

 

L’évènement est pour tout le monde. 

 

Vous pouvez acheter à boire sur place 

 

 

https://www.antiquarks.org/festival/la-brise-2024/
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L’adresse de l’évènement est :  

Place du 8 mai 1945 

Dans le 8ème arrondissement de Lyon 

 

 

L’évènement est organisé par Coin Coin Productions 

et la Compagnie Antiquarks. 

D’autres structures du 8ème arrondissement de Lyon ont participé.  
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Fort d’artifice 

La date et l’heure de l’évènement sont :  

- le dimanche 14 juillet, de 18h30 à 00h 

L’évènement est en 2 parties. 

A partir de 18h30, vous pouvez 

participer à différentes activités.  

Par exemple, les activités sont :  

- un jeu de piste 

- des bulles de savon géantes  

- une exposition 

Vous pouvez rencontrer l’artiste qui fait l’exposition. 

Il s’appelle Lucas Zambon.  

 

Vous pouvez visiter les souterrains du fort de Vaise.  

 

À 20h30, il y a un concert de musique.  

Le groupe de musique s’appelle Fiesta Cubana. 

Vous pouvez aussi danser. 

 

Ensuite, il y a un feu d’artifice. 

 

L’évènement est pour tout le monde.  
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Les places sont limitées et vous ne pouvez pas réserver votre 

place. 

 

Pour en savoir plus sur cette journée vous pouvez appeler : 

Le numéro de téléphone est : 04 78 47 10 82 

Vous pouvez aussi écrire un mail : 

L’adresse mail est : culture@fondation-renaud.com 

 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Fort de Vaise 

Dans le 9ème arrondissement de Lyon 

 

Il y a un parking sur place. 

Des places accessibles aux personnes 

à mobilité réduite sont disponibles sur demande.  

 

L’évènement est organisé par la Fondation Renaud.  

mailto:culture@fondation-renaud.com
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L’été en Pentes Douces 

La date et l’heure de l’évènement sont :  

- le samedi 20 juillet, de 15h à 23h 

Dans cet évènement, il y a plusieurs 

animations. 

Par exemple, les animations sont :  

- des ateliers 

 

- des spectacles pour les enfants 

 

- des jeux de société 

 

- des concerts 

 

Les concerts sont :  

- Alee 

- Laurent Bénitah 

- Send me love letters 

- Gazzel 

 

Les ateliers sont par exemple apprendre le graffiti BD. 

Le graffiti BD, c’est dessiner des bandes dessinées sur les murs. 

Les bandes dessinées sont une façon de raconter des histoires avec : 

- beaucoup de dessins 

- peu de texte 
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Vous pouvez acheter à boire et à manger sur place.  

 

L’évènement est intergénérationnel.  

Cela veut dire qu’il est pour : 

- les enfants 

- les adultes 

- les personnes âgées 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Jardin des Chartreux  

Dans le 1er arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par Mediatone et Kraspek Myzik.  
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Le théâtre 

Les évènements de cette catégorie sont  

des pièces de théâtre.  

 

Ces évènement sont à regarder et à écouter. 

Parfois, il est possible d’y participer.  

Il y a souvent beaucoup de texte à écouter. 

 

Dans le festival Tout l’monde dehors, il y a 20 évènements en juillet 

qui sont des pièces de théâtre. 

Les dates des pièces de théâtre sont notées dans le calendrier : 
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Les Suppliantes 

Les dates et les heures de l’évènement sont :  

- le mardi 2 juillet, de 19h à 22h 

- le mercredi 3 juillet, de 19h à 22h 

- le jeudi 4 juillet, de 19h à 22h 

Cet évènement est un ballet.  

Un ballet mélange : 

- de la danse 

- du théâtre 

Le ballet parle de 50 femmes. 

Elles partent d’Egypte pour échapper au mariage forcé. 

Un mariage forcé est quand une personne est obligée de se marier.  

D’autres personnes l’obligent alors qu’elle n’est pas d’accord.  

 

Le ballet est différent à chaque date.  

Vous pouvez venir voir :  

- les 3 ballets 

- ou un 1 ballet 

 

L’évènement est pour tout le monde.  
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L’adresse de l’évènement est différente à chaque date.  

Le mardi 2 juillet, l’adresse de l’évènement est : 

Parc de Gerland, Grande Prairie 

Entrée 24 allée Pierre de Coubertin 

Dans le 7ème arrondissement de Lyon 

 

Le mercredi 3 juillet, l’adresse de l’évènement est : 

Place Charles De Gaulle 

Dans le 3ème arrondissement de Lyon 

 

Le jeudi 4 juillet, l’adresse de l’évènement est : 

Parc Roquette 

Dans le 9ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par L’Ineffable Théâtre.  
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Le Loup en Slip 

La date et l’heure de l’évènement sont :  

- le mercredi 3 juillet, de 19h à 20h 

Cette pièce de théâtre parle 

d’un loup qui vit dans la forêt.  

Un jour, le loup met un slip.  

Cette pièce de théâtre raconte  

l’histoire du loup en slip.  

 

L’évènement est pour : 

- les enfants à partir de 4 ans 

- les adultes 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Jardin aquatique Ouagadougou  

Dans le 2ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par CréACT’itude.  
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Castelet is not dead  

Les dates et les heures de l’évènement sont :  

- le samedi 6 juillet, de 15h30 à 16h15 

- le dimanche 7 juillet, de 15h30 à 16h15 

Cet évènement est un spectacle de marionnettes à gaine.  

Une marionnette à gaine est 

un objet avec : 

- une tête dure 

- un corps mou 

Le corps forme un gant. 

 

La personne met sa main dans le gant pour faire bouger la marionnette. 

La marionnette peut représenter : 

- une personne 

- un animal 

- ou tout autre personnage 

 

Dans ce spectacle, il y a beaucoup de personnages étranges. 

Par exemple, les personnages étranges sont : 

- des robots 

- des extra-terrestres 

 

Ce spectacle est drôle.  
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Il est joué par la compagnie Arnica. 

Il nous fait réfléchir à comment nous vivons  

avec les nouvelles technologies. 

Les nouvelles technologies sont par exemple les robots. 

 

L’évènement est pour : 

- les enfants à partir de 7 ans 

- les adultes 

 

Vous pouvez réserver sur place le jour de l’évènement 

à partir de 14h. 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Grande cour du musée Gadagne  

Dans le 5ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par Gadagne, musée des Arts de la 

marionnette.  
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PLANTE.ES 

La date et l’heure de l’évènement sont :  

- le samedi 6 juillet, de 18h à 19h 

La pièce de théâtre parle de l’agriculture et de l’environnement.  

Elle est satyrique.  

Satyrique veut dire que la pièce de 

théâtre est drôle et triste en même 

temps. 

 

L’évènement est pour tout le 

monde.  

 

L’adresse de l’évènement est :  

Place Latarjet  

Dans le 8ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par Deuxième Atre Production.  
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La ville du chat obstiné 

La date et les heures de l’évènement sont :  

- le mercredi 10 juillet, de 11h à 12h15 

- le mercredi 10 juillet, de 14h15 à 15h30 

- le mercredi 10 juillet, de 16h à 17h15 

Dans ce spectacle, il y a 2 personnes et 1 chat.  

Les enfants participent au spectacle. 

Ils vont : 

- créer une carte des villes du monde 

entier où il y a des chats 

- aider les adultes à comprendre les 

activités que font les chats dans les villes 

 

L’évènement est pour les enfants qui ont entre 7 ans et 11 ans.  

 

Vous devez réserver une place sur le site internet de Gadagne. 

Le lien du site internet est : www.gadagne-lyon.fr 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Gadagne, musée d’histoire de Lyon 

1 place du Petit Collège 

Dans le 5ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par Gadagne, musée d’histoire de Lyon.  

http://www.gadagne-lyon.fr/
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Mômes en fête  

Les dates et les heures de l’évènement sont :  

- le mercredi 10 juillet, de 18h à 19h 

- le mercredi 17 juillet, de 18h à 19h 

Les pièces de théâtre sont différentes à chaque date. 

L’adresse est différente à chaque date. 

 

Le mercredi 10 juillet, la pièce de théâtre s’appelle 

L’Art d’être grand-père. 

Elle parle de 2 enfants et d’un grand-père. 

Le grand-père est triste car il pense à sa vie d’avant. 

Les enfants lui apprennent à voir : 

- ce qui est important  

- et ce qui ne l’est pas 

Les enfants lui apprennent aussi à savoir : 

- ce qui est juste  

- et ce qui ne l’est pas 

 

L’évènement est pour : 

- les enfants à partir de 4 ans 

- les adultes 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Square Saint Nestor  

2 rue Saint-Nestor  

Dans le 8ème arrondissement de Lyon 
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Le mercredi 17 juillet, la pièce de théâtre s’appelle 

Camille, tu dors ?. 

Elle parle de 2 enfants qui s’appellent Camille. 

Les enfants ont du mal à dormir.  

Ils vont inventer plein d’histoires. 

 

Cette pièce de théâtre est drôle.  

 

A chaque date, vous pouvez acheter à boire sur place.  

 

L’évènement est pour : 

- les enfants à partir de 3 ans 

- les adultes 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Square Saint-Hippolyte  

10 Rue Saint-Hippolyte  

Dans le 8ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par la Maison des Jeunes et de la Culture  

de Monplaisir, la compagnie du Lieu Kommun  

et par la compagnie Chienne de vie.  
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J’irai cuisiner vos restes - En chair(e) et en os 

Les dates et les heures de l’évènement sont :  

- le mercredi 10 juillet, de 20h à 21h 

- le jeudi 11 juillet, de 20h à 21h 

Cet évènement est une pièce de théâtre 

participative.  

Participative veut dire que des personnes 

sont choisies pour jouer dans la pièce de théâtre.  

La pièce de théâtre parle d’un concours 

de cuisine.  

Elle mélange : 

- théâtre 

- cuisine 

- et magie 

Cet évènement fait réfléchir à ce que nous mangeons. 

 

2 comédiens jouent le rôle de chefs cuisiniers. 

Les comédiens sont les personnes qui jouent dans la pièce de théâtre.  

Les comédiens participent à un concours de cuisine.  

Ils doivent cuisiner les plats : 

- avec le meilleur goût possible  

- les plus originaux possible 

Pour être les plus originaux possible, ils préparent des choses bizarres. 

Ils ressemblent à des choses qui ne se mangent pas pour de vrai. 
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Par exemple, ils peuvent ressembler à : 

- de la viande humaine 

- une crotte 

Les 2 comédiens préparent des vrais plats. 

Ces plats peuvent être mangés.  

 

Vous pouvez participez à cette pièce de théâtre. 

5 personnes sont choisies dans le public pour participer. 

Si vous êtes choisi, vous pouvez jouer le rôle des jurys. 

Vous pouvez : 

- goûter les plats 

- dire s’ils sont bons ou non 

- dire qui est le gagnant selon vous 

 

L’évènement est pour : 

- les enfants à partir de 9 ans 

- les adultes 

 

L’adresse de l’évènement est différente à chaque date.  

Le mercredi 10 juillet, l’adresse de l’évènement est : 

Place Jean Jaurès  

Dans le 7ème arrondissement de Lyon  
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Le jeudi 11 juillet, l’adresse de l’évènement est : 

Place Guichard,  

Dans le 3ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par la compagnie Les Omnivores.  
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Divagations Ethologiques 

Les dates et les heures de l’évènement sont :  

- le mercredi 10 juillet, de 21h à 22h 

- le jeudi 11 juillet, de 21h à 22h 

Cette pièce de théâtre parle de 2 

exploratrices.  

Une exploratrice est une femme qui part 

découvrir d’autres pays. 

Les exploratrices : 

- racontent leurs voyages 

- partagent ce qu’elles ont appris pendant leurs voyages 

 

Ce spectacle est drôle.  

 

L’évènement est pour : 

- les enfants à partir de 9 ans 

- les adultes 

 

L’adresse de l’évènement est différente à chaque date.  

Le mercredi 10 juillet, l’adresse de l’évènement est : 

Jardin des Chartreux  

Dans le 1er arrondissement de Lyon  
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Le jeudi 11 juillet, l’adresse de l’évènement est : 

Parc de l’Institut Lumière  

Dans le 8ème arrondissement de Lyon 

L’évènement est organisé par Coco l’Ipomée.  
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Les bureaux des passions  

La date et l’heure de l’évènement sont :  

- le jeudi 11 juillet, de 17h30 à 23h 

Cet évènement se déroule dans différentes 

rues. 

Les rues sont dans le quartier de la Croix-

Rousse. 

 

A partir de 17h30, 6 bureaux sont installés 

dans les rues.  

A chaque bureau, il y a une personne  

avec une machine à écrire. 

Une machine à écrire est un appareil qui permet d’écrire des mots  

sur une feuille de papier. 

Vous pouvez aller voir ces personnes et leur raconter vos passions. 

Une passion est quelque chose que vous aimez beaucoup. 

Ces personnes vont écrire vos passions sur leur machine à écrire. 

Elles vont vous prendre en photo. 

Puis, elles vont afficher votre photo et votre texte dans la rue. 

 

Toutes les photos et les textes affichés créent une œuvre d’art.  

Tous ensemble, vous allez créer cette œuvre d’art !  
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Vous pouvez demander un plan du quartier de la Croix-Rousse. 

Ce plan permet de trouver :  

- les 6 bureaux avec les machines à écrire 

- le lieu de la soirée 

 

A partir de 20h, la soirée commence. 

Il y aura : 

- de la musique 

- de la poésie 

- une scène ouverte 

Une scène ouverte est un endroit où tout le monde peut faire son 

spectacle.  

Par exemple, vous pouvez : 

- chanter 

- danser 

- raconter des blagues 

 

Vous pouvez acheter à boire et à manger sur place.  

 

L’évènement est pour : 

- les enfants à partir de 7 ans 

- les adultes 
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L’évènement a 2 adresses différentes. 

L’adresse du départ du parcours est : 

Clos Jouve 

Dans le 1er arrondissement de Lyon 

 

L’adresse la soirée est :  

Place Tabareau  

Dans le 4ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par L’Imprévisible Fabrique.  
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1, 2, 3… PARTEZ !  

La date et les heures de l’évènement sont :  

- le samedi 13 juillet, de 10h10 à 11h 

- le samedi 13 juillet, de 17h à 17h50 

Cette pièce de théâtre est jouée par des jeunes comédiens. 

Les comédiens sont les personnes qui jouent dans la pièce de théâtre.   

Cette pièce de théâtre parle d’un monde 

dans lequel :  

- le sport se fait toujours seul 

- le sport n’est pas un jeu 

Tous ensemble, les personnages décident 

de changer les choses. 

 

L’évènement est pour : 

- les enfants à partir de 6 ans 

- les adultes 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Esplanade des berges du Rhône  

Dans le 7ème arrondissement de Lyon 

Des flèches pour indiquer le chemin sont placées  

depuis le 64 rue Leclerc,  

avant le pont Pasteur. 

 

L’évènement est organisé par la compagnie du Vieux Singe.  
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Clownulture : aptitude en clowneries utiles 

Les dates et les heures de l’évènement sont :  

- le jeudi 18 juillet, de 18h à 18h45 

- le vendredi 19 juillet, de 11h à 11h45 

Cette pièce de théâtre est jouée par 2 clowns. 

Un clown est un personnage drôle.  

 

Les 2 clowns veulent vous apprendre à faire 

du jardinage.  

Mais elles n’arrivent pas à être sérieuses. 

Alors, leurs explications sont très drôles. 

 

Cette pièce fait réfléchir à comment nous vivons avec la nature. 

Elle apprend aux enfants à faire attention à la nature. 

 

L’évènement est pour : 

- les enfants à partir de 5 ans 

- les adultes 

 

L’adresse de l’évènement est différente à chaque date.  

Le jeudi 18 juillet, l’adresse de l’évènement est : 

Esplanade des berges du Rhône  
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Dans le 7ème arrondissement de Lyon 

Des flèches pour indiquer le chemin sont placées  

depuis le 64 rue Leclerc,  

avant le pont Pasteur. 

 

Le vendredi 19 juillet, l’adresse de l’évènement est : 

Clos bouliste des Carriers 

27 boulevard Antoine de Saint-Exupéry 

Dans le 9ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par la Compagnie Désordre Imaginaire.  
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L’Hilarant Comedy Club  

La date et les heures de l’évènement sont :  

- le vendredi 19 juillet, de 15h à 18h 

- le vendredi 19 juillet, de 19h à 20h30 

- le vendredi 19 juillet, de 21h à 22h30 

Cet évènement est en 2 parties.  

 

De 15h à 18h, vous pouvez apprendre à 

écrire des sketchs de stand-up. 

Un sketch est une petite histoire drôle. 

Le stand-up est une façon de raconter des 

histoires drôles. 

La personne raconte son histoire seule sur la scène. 

Elle n’a pas d’accessoire. 

Il n’y a pas de décor sur la scène. 

 

De 19h à 20h30 et de 21h à 22h30, vous pouvez voir un spectacle 

de stand-up. 

Le même spectacle a lieu à 19h et à 21h. 

 

5 humoristes lyonnais vont venir. 

Les humoristes sont des personnes qui racontent des histoires drôles. 
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Vous pouvez acheter à boire et à manger sur place.  

 

Vous devez réserver par mail. 

L’adresse mail est : communication@hilarantprod.com 

 

L’évènement est pour : 

- les adolescents à partir de 15 ans 

- les adultes 

 

L’adresse de l’évènement est : 

Amphithéâtre des Trois Gaules 

Rue Lucien Sportisse 

Dans le 1er arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par Hilarant Productions.  

mailto:communication@hilarantprod.com
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Scène ouverte marionnette  

La date et l’heure de l’évènement sont :  

- le samedi 20 juillet, de 14h30 à 17h30 

Cet évènement est un spectacle de marionnettes.  

Les marionnettes sont objets qui représentent : 

- des personnes 

- des animaux 

- ou tout autre personnage 

Dans ce spectacle, plusieurs histoires 

courtes sont racontées avec 

les marionnettes.  

Il y a aussi des chansons. 

 

Vous pouvez venir quand vous voulez. 

 

L’évènement est pour : 

- les enfants à partir de 5 ans 

- les adultes 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Jardin du musée Gadagne 

Dans le 5ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par : 

- Gadagne, musée des Arts de la marionnette  

et par l’association La Malle-Lyon.  
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Une place au soleil 

La date et l’heure de l’évènement sont :  

- le mercredi 24 juillet, de 21h30 à 22h30 

Cette pièce de théâtre raconte comment J-P crée son film.  

J-P veut créer un film.  

2 femmes et 7 adolescentes viennent 

des Balkans. 

Elles veulent modifier l’histoire du film 

de J-P.  

Tout ne se passe pas comme J-P le veut. 

Venez découvrir ses aventures.  

 

L’évènement est pour tout le monde. 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Dans l’amphithéâtre des Trois Gaules 

A l’entrée du côté de la Rue Lucien Sportisse 

Dans le 1er arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par le Théâtre du Désordre des Esprits.  
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Molière par George Sand 

La date et l’heure de l’évènement sont :  

- le jeudi 25 juillet, de 19h à 21h 

Cet évènement mélange : 

- théâtre  

- et musique 

Il parle : 

- de la vie de Molière 

- des femmes que Molière a 

connues  

Molière est une personne qui a écrit beaucoup de pièces de théâtre.  

 

L’histoire de l’évènement ressemble à la pièce de théâtre écrite 

par George Sand. 

Mais dans cet événement, l’histoire a été changée.  

Elle est pleine d’énergie et avec de la musique.  

 

Le type de musique est : 

- de la musique classique 

- de la musique moderne créée pour l’évènement  
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L’évènement est pour : 

- les enfants à partir de 10 ans 

- les adultes 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Parc de la Mairie 

Dans le 5ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par le Théâtre Ishtar.  
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Le Cri du Lycaon  

La date et l’heure de l’évènement sont :  

- le vendredi 26 juillet, de 20h à 21h 

Cette pièce de théâtre parle d’un comédien.  

Le comédien croit qu’il est un bon comédien. 

Mais il lui arrive plein de surprises ! 

 

Cette pièce de théâtre est drôle.  

Elle mélange : 

- du théâtre 

- et un spectacle de clown 

 

L’évènement est pour : 

- les enfants à partir de 10 ans 

- les adultes 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Parc de la Cerisaie 

25 rue Chazière 

Dans le 4ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par la compagnie Parpaing.  
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Je suis un sanglier  

La date et les heures de l’évènement sont :  

- le samedi 27 juillet, de 11h à 12h 

- le samedi 27 juillet, de 19h à 20h 

La pièce de théâtre parle d’un sanglier.  

Un comédien joue le rôle du 

sanglier. 

Le sanglier s’appelle Jean Louis.  

Il râle, se gratte et se roule dans 

la boue.  

Jean Louis vous emmène découvrir sa manière de vivre.  

Il veut sauver le monde.  

Il va parfois rencontrer des chiens méchants. 

Les chiens méchants vont l’empêcher de sauver le monde. 

 

L’évènement est pour : 

- les enfants à partir de 10 ans 

- les adultes 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Parc Chazière 

61 rue Chazière 

Dans le 4ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par Locus Solus.  
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Gisèle et Simone - dialogues en miroir 

Les dates et les heures de l’évènement sont :  

- le samedi 27 juillet, de 19h30 à 20h30 

- le dimanche 28 juillet, de 19h30 à 20h30 

Cet évènement parle de : 

- Gisèle Halimi  

- et de Simone Veil 

 

Gisèle Halimi et 

Simone Veil sont 2 femmes :  

- qui ont fait de la politique 

- qui ont écrit des livres 

Elles se sont battues pour : 

- les droits humains 

- les droits des femmes 

 

Cet évènement reprend des lectures des textes  

de Gisèle Halimi et Simone Veil. 

 

L’évènement est pour : 

- les adolescents à partir de 13 ans 

- les adultes 
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L’adresse de l’évènement est différente à chaque date.  

 

Le samedi 27 juillet, l’adresse de l’évènement est : 

Parc de la Visitation 

23 rue Roger Radisson 

Dans le 5ème arrondissement de Lyon 

 

Le dimanche 28 juillet, l’adresse de l’évènement est : 

Place d’Ainay 

Dans le 2ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par la Cie Novecento.  
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L’Abécédaire des Classiques  

La date et l’heure de l’évènement sont :  

- le samedi 27 juillet, de 20h à 21h 

Cet évènement est composé de 5 pièces de théâtre. 

Chaque pièce de théâtre correspond à une lettre de l’alphabet.  

Par exemple, les lettres utilisées sont :  

- Le D est pour Dom Juan 

- Le E est pour Electre 

- Le F est pour un Fil à la patte 

- Le G est pour Gilgamesh 

- Le H est pour Hamlet 

 

Chaque pièce de théâtre dure 10 minutes. 

 

L’évènement est pour : 

- les enfants à partir de 7 ans 

- les adultes 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Parc Jeanne Jugan  

Dans le 3ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par La Baraque à Songes 

et Le Bruit de La Rouille.  
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George Dandin ou le mari confondu de Molière  

La date et l’heure de l’évènement sont :  

- le mardi 30 juillet, de 20h15 à 21h30 

Cette pièce de théâtre a été écrite par Molière il y a très longtemps. 

Molière est une personne qui a écrit beaucoup de pièces de théâtre.  

 

Cette pièce de théâtre est 

tragique. 

Tragique veut dire que les 

personnages sont comme 

piégés dans : 

- leur vie 

- leur malheur 

 

Les pièces de théâtre tragiques donnent beaucoup d’émotions. 

Par exemple, les émotions sont : 

- de la tristesse 

 

- de la colère 

 

- de la peur 
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Cette pièce de théâtre parle d’un personnage qui s’appelle 

George Dandin. 

George Dandin est un agriculteur très riche. 

Il veut devenir un noble. 

Avant, un noble était une personne qui faisait partie des gens qui étaient 

avantagés par rapport aux autres. 

Pour devenir un noble, George Dandin se marie à une femme noble. 

Mais cela amène beaucoup de problèmes. 

 

Ces problèmes existent toujours. 

Cette pièce de théâtre fait réfléchir à ces problèmes. 

 

L’évènement est pour : 

- les adolescents à partir de 12 ans 

- les adultes 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Parc de la Tête d’Or, au niveau de la Petite Suisse 

Dans le 6ème arrondissement de Lyon 

Des flèches pour indiquer le chemin sont placées  

depuis l’entrée de la Porte de la Roseraie, 

allée Achille Lignon. 

 

L’évènement est organisé par Athénadès.  
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Le cinéma 

Les évènements de cette catégorie sont  

des cinémas en plein air. 

 

Pendant un cinéma en plein air, vous pouvez 

regarder un film sur les murs des bâtiments dans la rue avec d’autres 

personnes.  

 

Ces évènements sont à regarder et à écouter. 

 

Dans le festival Tout l’monde dehors, il y a 9 évènements en juillet 

qui sont des cinémas en plein air. 

Les dates des cinémas en plein air sont notées dans le calendrier :  
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L’été en cinémascope 

Les dates et les heures de l’évènement sont :  

- le mardi 2 juillet, de 22h à 00h 

- le mardi 9 juillet de 22h à 23h35 

- le mardi 16 juillet de 22h à 00h  

- le mardi 23 juillet de 21h45 à 23h20 

- le mardi 30 juillet de 21h45 à 23h20 

 

Pour avoir une place, 

venez au moins 30 minutes avant l’heure. 

Les films choisis sont différents à chaque 

date.  

Le mardi 2 juillet, le film est Tigre et dragon. 

Il a été créé par Ang Lee. 

Il dure 2h.  

Le film est en chinois avec des sous-titres en 

français.  

Le film parle d’arts martiaux.  

Le karaté est un art martial par exemple.  

 

Le mardi 9 juillet, le film choisi est Lady Bird.  

Il a été créé par Greta Gerwig.  

Il dure 1h34.  

Le film est en anglais avec des sous-titres en français.  
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Le film parle d’une jeune femme qui s’appelle Lady Bird et de sa vie : 

- quand elle est enfant 

- quand elle est adulte 

- dans sa maison 

 

Le mardi 16 juillet, le film choisi est La Grande illusion.  

Il a été créé par Jean Renoir.  

Il dure 1h53.  

Le film est en français. 

Le film parle de la 1ère guerre mondiale.  

Il raconte l’histoire de 2 soldats qui sont prisonniers.  

 

Le mardi 23 juillet, le film choisi est La Petite boutique des horreurs.  

Il a été créé par Frank Oz.  

Il dure 1h34.  

Le film est en anglais avec des sous-titres en français. 

Le film est :  

- une comédie musicale 

- un film d’horreur  
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Le mardi 30 juillet, le film choisi est Persepolis.  

Il a été créé par Marjane Satrapi.  

Il dure 1h36.  

Le film est en français. 

Le film parle de Marjane :  

- son enfance 

- sa vie d’adulte 

- ses voyages  

Le film est pendant la guerre en Irak.  

 

L’évènement est pour tout le monde. 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Place Ambroise Courtois 

Dans le 8ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par l’Institut Lumière.  
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Sommerkino ! 

Les dates et les heures de l’évènement sont :  

- le jeudi 4 juillet, de 21h30 à 23h30 

- le vendredi 5 juillet, de 21h30 à 23h30 

- le samedi 6 juillet, de 21h30 à 23h30 

- le dimanche 7 juillet, de 21h30 à 23h30 

Les films choisis sont en 

allemand  

avec des sous-titres en 

français. 

Ils sont différents à chaque 

date. 

 

Le jeudi 4 juillet, le film est Le Ciel rouge (Roter Himmel). 

Il a été créé par Christian Petzold. 

Il dure 1h42.  

 

Le vendredi 5 juillet, le film est Ciao Ciao Bourbine (Bon Schuur 

Ticino). 

Il a été créé par Peter Luisi. 

Il dure 1h28.   
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Le samedi 6 juillet, le film est  

Quand les choses redeviendront-elles comme elles n’ont jamais été 

(Wann wird es endlich wieder so, wie es nie war). 

Il a été créé par Sonja Heiss. 

Il dure 1h56.  

Le dimanche 7 juillet, le film est Great Freedom (Große Freiheit). 

Il a été créé par Sebastian Meise. 

Il dure 1h56.  

 

Vous pouvez acheter à boire avant le film.  

 

L’évènement est pour : 

- les adolescents à partir de 12 ans 

- les adultes 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Place d’Ainay 

Dans le 2ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par Goethe-Institut Lyon.  
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Fort animé - Cinéma plein-air  

La date et l’heure de l’évènement sont :  

- le vendredi 5 juillet, de 19h30 à 00h 

A 19h30, vous pouvez participer à un atelier créatif.  

Venez découvrir ce que c’est.  

 

Vous pouvez apporter  : 

 

- à boire 

 

 

- à manger  

 

- votre couverture pour vous asseoir  

 

A 22h, vous pouvez regarder le film.  

Le film est Le Peuple Loup. 

Il a été créé par Tomm Moore et Ross Stewart.  

Il dure 1h43. 

 

L’évènement est pour : 

- les enfants à partir de 7 ans 

- les adultes 
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Vous devez réserver une place par mail ou par téléphone. 

Le mail est : contact@fondation-renaud.com  

Le numéro de téléphone est : 04 78 47 10 82 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Fort de Vaise 

Dans le 9ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par la Fondation Renaud.  

mailto:contact@fondation-renaud.com
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Ciné en plein air - Vieux-Lyon en humanité  

La date et l’heure de l’évènement sont :  

- le vendredi 12 juillet, de 21h à 00h 

A 18h, vous pouvez participer à un atelier d’échange. 

Vous échangez sur le cinéma.  

 

De 19h à 21h, vous pouvez acheter à boire et à manger.  

 

A 21h, le film est C’est magnifique ! 

Il a été créé par Clovis Cornillac. 

Il dure 1h37.  

Le film est en français. 

 

L’évènement est pour : 

- les enfants à partir de 5 ans 

- les adultes 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Montée du Garillan  

Dans le 5ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par D’Amour et d’eau de Source.  
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Voix en exil  

La date et l’heure de l’évènement sont :  

- le vendredi 12 juillet, de 19h à 23h45 

Avant le film, vous pouvez venir :  

- écouter de la musique 

- échanger avec des 

personnes exilées 

Une personne exilée est une 

personne qui est obligée de partir 

de son pays. 

 

Le film commencera quand il fera nuit. 

 

Le film est Adú. 

Il a été créé par Salvador Calvo. 

Le film parle de personnes exilées.  

Il parle de l’histoire de plusieurs personnes :  

- un enfant 

- un père et sa fille 

- un homme qui a un métier de garde-côte 

Le film se passe en Afrique de Nord.  

 

L’évènement est pour : 
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- les adolescents à partir de 12 ans 

- les adultes 

 

L’adresse de l’évènement est :  

La Boîte à Ressorts 

13 bis rue Girié 

Dans le 3ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par le tiers-lieu La Boîte à Ressorts.  
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Cinéma sous les étoiles 

Les dates et les heures de l’évènement sont :  

- le lundi 15 juillet, de 21h45 à 23h30 

- le mardi 16 juillet de 21h45 à 00h30 

- le mercredi 17 juillet de 21h45 à 23h15 

- le jeudi 18 juillet de 21h45 à 00h 

Les films sont différents à chaque 

date.  

 

Le lundi 15 juillet, le film est Wild Men. 

Il a été créé par Thomas Daneskov. 

Il dure 1h42.  

Le film est en langue danoise avec des sous-titres en français. 

Le film parle d’un homme qui quitte la ville.  

Il part à l’aventure, dans la nature. 

 

Le mardi 16 juillet, le film est Interstellar. 

Il a été créé par Christopher Nolan. 

Il dure 2h49.  

Le film est en anglais avec des sous-titres en français. 

Le film parle de la fin du monde. 

Les personnes cherchent une nouvelle planète pour les humains.  
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Le mercredi 17 juillet, le film est Eo. 

Il a été créé par Jerzy Skolimowski. 

Il dure 1h29.  

Le film est en polonais et italien avec des sous-titres en français. 

Le film parle des aventures d’un âne qui s’appelle Eo.  

 

Le jeudi 18 juillet, le film est Thelma et Louise. 

Il a été créé par Ridley Scott. 

Il dure 2h09.  

Le film est en anglais avec des sous-titres en français. 

Le film parle de 2 amies qui partent à l’aventure. 

Il se passe le temps d’un weekend.  

 

Vous pouvez acheter à boire avant le film.  

 

L’évènement est pour : 

- les enfants à partir de 10 ou 12 ans 

- les adultes 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Place d’Ainay 

Dans le 2ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par Quartier Libre.  
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Cinéma en plein air 

Les dates et les heures de l’évènement sont :  

- le jeudi 18 juillet, de 22h à 00h 

- le lundi 22 juillet, de 22h à 00h 

- le mercredi 24 juillet, de 22h à 00h 

Les films sont différents à chaque 

date.  

 

Le jeudi 18 juillet, le film est Kung Fu 

Panda. 

Il a été créé par Mark Osborne et John 

Stevenson. 

Il dure 1h30.  

Le film est en français. 

 

Le lundi 22 juillet, le film est Pompoko. 

Il a été créé par Isao Takahata. 

Il dure 1h50.  

Le film est en français. 

 

Le mercredi 24 juillet, le film est La Petite bande. 

Il a été créé par Pierre Salvadori. 

Il dure 1h45.  

Le film est en français. 
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L’évènement est pour : 

- les enfants à partir de 6 ans à 10 ans 

- les adultes 

 

L’adresse de l’évènement est différente à chaque date.  

Le jeudi 18 juillet, l’adresse du film est :  

Place Abbé Pierre 

Dans le 9ème arrondissement de Lyon 

 

Le lundi 22 juillet, l’adresse du film est :  

Halle agriculturelle 

505 avenue de la Sauvegarde 

Dans le 9ème arrondissement de Lyon 

 

Le mercredi 24 juillet, l’adresse du film est :  

Quartier Vergoin 

5 rue Albert Falsan  

Dans le 9ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par CinéDuchère.  
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Vents d’images 

Les dates et les heures de l’évènement sont :  

- le vendredi 19 juillet, de 22h à 00h15 

- le vendredi 26 juillet, de 21h30 à 22h45 

Avant le film, vous pouvez faire des activités avec vos enfants.  

 

Les films sont différents à chaque date.  

Ils sont à des adresses différentes à 

chaque date.  

Les films parlent d’animaux. 

 

Le vendredi 19 juillet, le film est Princesse Mononoké. 

Il a été créé par Hayao Miyazaki. 

Le film est en français. 

 

L’évènement est pour : 

- les enfants à partir de 10 ans 

- les adultes 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Parc du Clos Layat 

260 route de Vienne  

Dans le 8ème arrondissement de Lyon 
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Le vendredi 26 juillet, le film est Le Royaume des Chats. 

Il a été créé par Hiroyuki Morita. 

Le film est en français. 

 

L’évènement est pour : 

- les enfants à partir de 5 ans 

- les adultes 

 

Le vendredi 26 juillet, l’adresse de l’évènement est :  

Espace Dumont 

accès rue Antoine Dumont  

Dans le 8ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par la Maison des Jeunes et de la Culture  

de Monplaisir Espace des 4 Vents.  
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Ciné plein air 

La date et l’heure de l’évènement sont :  

- le mercredi 24 juillet, de 22h à 23h30 

Le film est Grand Paris. 

Il a été créé par Martin Jauvat. 

Il dure 1h12.  

Le film est en français.  

 

Vous pouvez acheter à boire et à manger.  

Vous pouvez aussi apporter à boire et à manger.  

 

L’évènement est pour tout le monde. 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Maison Bailleu 

53 rue Philippe de Lassalle 

Dans le 4ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par Funibus Folk et le centre social Pernon.  
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La danse 

Les évènements de cette catégorie sont  

des spectacles de danse. 

 

Les danses peuvent être de différents types.  

Par exemple, le tango ou le rock sont des types 

de danse. 

 

Ces évènements sont à regarder et à écouter.  

Parfois, il est possible d’apprendre à danser pendant ces évènements.  

 

Dans le festival Tout l’monde dehors, il y a 13 évènements en juillet 

qui sont des spectacles de danse. 

Les dates des spectacles de danse sont notées dans le calendrier : 
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Momemtum-calabash 

Les dates et les heures de l’évènement sont :  

- le mardi 2 juillet, de 19h30 à 20h30 

- le mardi 9 juillet, de 19h30 à 20h30 

« Momentum » est un mot latin.  

Le latin est une langue qui n’existe plus.  

« Momentum » veut dire  

« mouvement » en latin.  

Dans ce spectacle, les danseuses  

font plein de mouvements. 

 

Après le spectacle, vous pouvez 

discuter avec l’équipe du spectacle. 

 

L’évènement est pour tout le monde. 

 

L’adresse de l’évènement est différente à chaque date.  

Le mardi 2 juillet, l’adresse de l’évènement est :  

Place des tapis 

Dans le 4ème arrondissement de Lyon 

Le mardi 9 juillet, l’adresse de l’évènement est :  

Place Joannès Ambre  

Dans le 4ème arrondissement de Lyon 

L’évènement est organisé par Calabash.  
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Place des héroïnes 

La date et l’heure de l’évènement sont : 

- le mercredi 3 juillet, de 19h30 à 20h15  

- le mercredi 3 juillet, de 21h à 21h45 

Ce spectacle parle de l’importance de l’art  

et des femmes dans l’espace public.  

L’espace public est un endroit  

où tout le monde peut aller.  

Par exemple, un parc et la rue  

sont des espaces publics.  

 

Les femmes ne sont pas très visibles dans le monde de l’art  

et dans la rue. 

Ce spectacle permet aux femmes d’être visibles et de montrer leurs arts. 

 

Ce spectacle de danse est à regarder et à écouter.  

Des casques audios sont prêtés pour écouter le spectacle.  

 

L’évènement est pour : 

- les enfants à partir de 8 ans 

- les adultes 
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Vous devez réserver une place par mail  

ou par le site internet de la Compagnie Acte. 

Le mail est : cieacte@compagnie-acte.fr 

Le lien du site internet est : Réservation Compagnie Acte  

 

L’adresse de l’évènement est :  

Esplanade du Gros Caillou  

Dans le 4ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par la compagnie ACTE.  

mailto:cieacte@compagnie-acte.fr
http://compagnie-acte.fr/tlmd-2023-place-des-heroines-18-juillet-a-lyon-9/
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Festival Acordanse 

Les dates et les heures de l’évènement sont :  

- le mercredi 3 juillet, de 19h à 22h30 

- le jeudi 4 juillet, de 19h à 22h30 

C’est un festival avec plusieurs spectacles  

de danse. 

Les spectacles de danse sont  

différents à chaque date. 

Le type de danse est le hip-hop. 

 

A la fin du spectacle, vous pouvez vous aussi danser.  

Un DJ passe de la musique.  

 

L’évènement est pour tout le monde. 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Place Latarjet 

Dans le 8ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par la Maison des Jeunes et de la Culture  

de Laënnec-Mermoz.  
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Fest Breizh Danses 

Les dates et les heures de l’évènement sont :  

- le jeudi 4 juillet, de 20h à 22h 

- le mercredi 10 juillet, de 20h à 22h 

Ce spectacle est  

une scène ouverte.  

Une scène ouverte veut dire que  

tout le monde peut venir danser.  

Tout le monde, c’est : 

- vous 

- des familles 

- des professionnels 

Les danses sont expliquées.  

Le type de danse est de la danse bretonne.  

Bretonne veut dire que la danse vient de Bretagne.  

 

L’évènement est pour tout le monde. 

 

L’adresse de l’évènement est différente à chaque date.  

Le jeudi 4 juillet, l’adresse de l’évènement est :  

Place Général Brosset  

Dans le 6ème arrondissement de Lyon 
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Le mercredi 10 juillet, l’adresse de l’évènement est :  

Place Sainte Anne  

Dans le 3ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par Bretagne à Lyon et Bretons de Lyon.  
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Viens, entre dans la danse ! 

La date et l’heure de l’évènement sont :  

- le vendredi 5 juillet, de 17h30 à 20h 

2 groupes de danseurs font un spectacle de danse.   

Le 1er groupe est la compagnie Yeraz.  

Le 2ème groupe est Les Zurbamateurs. 

Vous pouvez :  

- apprendre la danse avec les 

groupes de danseurs 

- regarder la danse 

 

L’évènement est pour tout le monde. 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Place Flammarion 

Dans le 4ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par Funibus Folk et le centre social Pernon.  
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Bals de tango en plein air 

Les dates et les heures de l’évènement sont :  

- le dimanche 7 juillet, de 19h30 à 23h30 

- le dimanche 14 juillet, de 19h30 à 23h30 

- le dimanche 21 juillet, de 19h30 à 23h30 

- le dimanche 28 juillet, de 19h30 à 23h30 

Le type de danse dans cet évènement est 

le tango argentin.  

Vous pouvez venir pour : 

- regarder les personnes danser 

- apprendre à danser le tango argentin 

 

L’évènement est pour tout le monde. 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Esplanade du Gros Caillou  

Dans le 4ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par Tango de Soie.  
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La Salsa Cubaine à Gailleton 

Les dates et les heures de l’évènement sont :  

- le mardi 9 juillet, de 20h à 22h30 

- le mardi 16 juillet, de 20h à 22h30 

- le mardi 23 juillet, de 20h à 22h30 

- le mardi 30 juillet, de 20h à 22h30 

Le type de danse est la salsa cubaine.  

Vous pouvez venir pour : 

- regarder les personnes danser 

- apprendre à danser la salsa cubaine 

Vous danserez avec des professionnels. 

 

L’évènement est pour tout le monde. 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Place Gailleton 

Dans le 2ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par Equator Culture.  
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Oiseleuse 

Les dates et les heures de l’évènement sont :  

- le samedi 13 juillet, de 18h à 18h15 

- le samedi 13 juillet, de 19h à 19h15 

- le samedi 13 juillet, de 20h à 20h15 

- le dimanche 14 juillet, de 18h à 18h15 

- le dimanche 14 juillet, de 19h à 19h15 

- le dimanche 14 juillet, de 20h à 20h15 

Ce spectacle est fait par un seul danseur.  

Il danse avec des oiseaux-robots.  

La danse parle :  

- de la disparition des oiseaux 

- des oiseaux disparus qui reviennent à la 

vie 

Ce spectacle est une partie  

d’un plus grand spectacle. 

Il s’appelle « Murmurations ».  

 

L’évènement est pour tout le monde. 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Jardin archéologique, dans le Vieux Lyon 

Dans le 5ème arrondissement de Lyon 

L’évènement est organisé par bok o bok.  
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Tête à Tête - Duo Danse Acro  

Les dates et les heures de l’évènement sont :  

- le mardi 16 juillet, de 18h45 à 20h15 

- le jeudi 18 juillet, de 18h45 à 20h15 

Cet évènement est en 2 parties.  

 

La 1ère partie de l’évènement est à 18h45.  

C’est atelier pour les parents et les enfants.  

Vous pouvez apprendre à faire des acrobaties.  

Une acrobatie est un mouvement :  

- impressionnant 

- difficile à faire 

- parfois dans les airs 

 

La 1ère partie de l’évènement est pour : 

- les enfants entre 5 et 12 ans 

- leurs adultes 

 

30 personnes peuvent participer à la 1ère partie de l’évènement. 

Chaque enfant doit être accompagné par un adulte. 

Un adulte peut accompagner un seul enfant. 
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Pour participer, vous devez réserver par mail. 

L’adresse mail est : cie.virevolt@yahoo.fr  

 

La 2ème partie de l’évènement est à 19h45. 

C’est un spectacle de danse.  

Il est fait par 2 danseurs.  

Les danseurs font leur danse avec des acrobaties.  

La danse parle de la rencontre entre les 2 danseurs. 

 

La 2ème partie de l’évènement est pour : 

- les enfants à partir de 6 ans 

- les adultes 

 

Pour participer à la 2ème partie, il n’y a pas besoin de réserver. 

 

L’adresse de l’évènement est différente à chaque date.  

Le mardi 16 juillet, l’adresse de l’évènement est :  

Jardin des Chartreux 

Dans le 1er arrondissement de Lyon 

Le jeudi 18 juillet, l’adresse de l’évènement est :  

Parc de l’Institut Lumière  

Dans le 8ème arrondissement de Lyon 

L’évènement est organisé par la compagnie Virevolt.  

mailto:cie.virevolt@yahoo.fr
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White Shadow  

Les dates et les heures de l’évènement sont :  

- le jeudi 18 juillet, de 21h à 22h 

- le jeudi 25 juillet, de 21h à 22h 

Ce spectacle est fait par 2 danseurs  

et 1 musicien.  

Ils utilisent des vêtements blancs.  

Les vêtements blancs représentent :  

- un jardin japonais 

- de l’eau qui coule, comme une rivière 

 

L’évènement est pour : 

- les enfants à partir de 10 ans 

- les adultes 

L’adresse de l’évènement est différente à chaque date.  

Le jeudi 18 juillet, l’adresse de l’évènement est :  

Amphithéâtre des Trois Gaules 

rue Lucien Sportisse 

Dans le 1er arrondissement de Lyon 

Le jeudi 25 juillet, l’adresse de l’évènement est :  

Île Barbe  

Dans le 9ème arrondissement de Lyon 

L’évènement est organisé par AToU.  
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Balade Sorcière  

La date et l’heure de l’évènement sont :  

- le dimanche 21 juillet, de 19h à 21h 

Ce spectacle est une déambulation de danse.  

Une déambulation de danse signifie 

Que les danseurs vont danser dans la rue. 

Vous pouvez marcher ou danser 

avec eux.  

La déambulation de danse est  

pour découvrir la sorcière.  

Les danseurs veulent donner 

une bonne image de la sorcière. 

 

L’évènement est pour : 

- les enfants à partir de 9 ans 

- les adultes 

 

Vous devez réserver une place par mail  

ou par le site internet de la Compagnie Acte. 

Le mail est : cieacte@compagnie-acte.fr 

Le lien du site internet est : Réservation Compagnie Acte  

 

 

mailto:cieacte@compagnie-acte.fr
http://compagnie-acte.fr/tlmd-2023-place-des-heroines-18-juillet-a-lyon-9/
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L’adresse de l’évènement est :  

Le départ est Place Marc Sangnier 

Dans le 8ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par la compagnie Acte.  
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Island without Sea 

La date et l’heure de l’évènement sont :  

- le mardi 23 juillet, de 19h30 à 21h30 

Le thème de la danse est la migration.  

La migration signifie que des personnes 

doivent partir de leur pays  

pour aller vers un autre pays.  

Par exemple, elles partent car : 

- il y a la guerre dans leur pays 

- elles n’ont pas de travail dans leur pays 

 

Vous pouvez venir : 

- regarder le spectacle de danse 

- danser avec les jeunes artistes 

 

L’évènement est pour tout le monde.  

 

L’adresse de l’évènement est :  

Parc de la Cerisaie 

25 rue Chazière 

Dans le 4ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par la compagnie AToU.  
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Bal Swing et Initiation au Lindy Hop 

La date et l’heure de l’évènement sont :  

- le jeudi 25 juillet, de 18h30 à 21h30 

Le type de danse est le swing. 

Venez découvrir la musique  

de type afro-américain. 

La musique afro-américaine a été créée  

par des personnes afro-américaines. 

Les personnes afro-américaines sont : 

- des personnes américaines  

- avec des origines africaines 

 

La musique de cet évènement vient : 

- des années 1930 

- de la ville de Harlem aux Etats-Unis 

 

Vous pouvez venir pour : 

- regarder les personnes danser 

- apprendre à danser le swing 

 

L’évènement est pour tout le monde. 
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L’adresse de l’évènement est :  

Place Guichard  

Dans le 3ème arrondissement de Lyon 

L’évènement est organisé par Gon'a Swing.  
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Les contes et lectures 

Les évènements de cette catégorie sont  

des lectures. 

Vous pouvez venir écouter des personnes lire des histoires. 

 

Les histoires peuvent être de différents types. 

Par exemple, un conte est un type d’histoire. 

Un conte est une histoire inventée.  

 

Ces évènements sont à écouter.  

 

Dans le festival Tout l’monde dehors, il y a 11 évènements en juillet 

qui sont des lectures. 

Les dates des lectures sont notées dans le calendrier : 
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Polar en Vacances 

Les dates et les heures de l’évènement sont :  

- le mardi 9 juillet, de 13h à 18h 

- le mercredi 10 juillet, de 10h à 18h 

Cet évènement va vous donner envie 

de lire et d’écrire des histoires.  

Il y a : 

- des rencontres  

avec des personnes  

qui ont créé les livres 

- des jeux 

- des stands pour lire des livres 

- des lectures 

Les personnes qui ont créé les livres sont : 

- des auteurs ou des autrices, qui écrivent les histoires 

- des illustrateurs ou des illustratrices,  

qui créent les dessins des livres 

 

L’évènement est pour les enfants qui ont entre 6 et 14 ans. 
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L’adresse de l’évènement est :  

Dans le Parc de la Tête d'Or  

Petite Suisse 

Dans le 6ème arrondissement de Lyon 

Des flèches pour indiquer le chemin sont placées  

depuis l’entrée de la Porte de la Roseraie.  

 

L’évènement est organisé par Quais du Polar.  
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Chasse aux histoires  

Les dates et les heures de l’évènement sont :  

- le mercredi 10 juillet, de 11h à 12h 

- le mercredi 24 juillet, de 11h à 12h 

Cette lecture commence par un jeu pour les enfants.  

Une histoire avec des images est complètement dans le désordre.  

Les enfants doivent la remettre dans l’ordre pour pouvoir la lire.  

Puis, la lecture se fait sous la forme d’un kamishibaï.  

Un kamishibaï est une sorte de théâtre japonais  

fait dans un cadre en bois.  

Les personnes font passer les images dans le cadre en bois  

pour raconter l’histoire.  

 

L’évènement est pour les enfants entre 3 et 7 ans. 

 

Vous devez réserver une place par mail ou par téléphone. 

L’adresse mail est : publics.malartre@mairie-lyon.fr  

Le numéro de téléphone est : 04 72 42 98 27 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Parc du Musée de l’automobile Henri Malartre 

A Rochetaillée-sur-Saône 

 

L’évènement est organisé par le Musée de l’automobile Henri Malartre.  

mailto:publics.malartre@mairie-lyon.fr
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Biblio’parc 

Les dates et les heures de l’évènement sont :  

- le mercredi 10 juillet, de 15h30 à 18h30 

- le jeudi 11 juillet, de 15h30 à 18h30 

- le vendredi 12 juillet, de 15h30 à 18h30 

- le mercredi 17 juillet, de 15h30 à 18h30 

- le jeudi 18 juillet, de 15h30 à 18h30 

- le vendredi 19 juillet, de 15h30 à 18h30 

La bibliothèque sort ses livres et ses jeux  

dans le parc.  

Venez vous asseoir sous les arbres pour : 

- lire,  

- jouer 

- rêver 

 

L’évènement est pour tout le monde.  

 

L’adresse de l’évènement est :  

Parc Popy 

33 rue Henri Gorjus 

Dans le 4ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par la Bibliothèque Municipale  

de la Croix-Rousse.  
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Lord Elgin et les marbres du Parthénon  

La date et l’heure de l’évènement sont :  

- le vendredi 12 juillet, de 11h30 à 12h 

Cette lecture raconte l’histoire : 

- de Lord Elgin  

- en 1801 

Lord Elgin vole des sculptures. 

Les sculptures s’appellent les marbres du Parthénon.  

Avant d’être volées, les sculptures sont dans un lieu 

qui s’appelle l’Acropole d’Athènes. 

 

L’évènement est pour : 

- les enfants à partir de 10 ans 

- les adultes 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Jardin du musée des Beaux-Arts 

Dans le 1er arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par le Musée des Beaux-Arts.  
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Contes mathématiques 

La date et l’heure de l’évènement sont :  

- le mardi 16 juillet, de 10h30 à 11h30 

Cet évènement est une lecture  

qui parle des mathématiques.  

La lecture est accompagnée par de la musique.  

Le but est de montrer que les mathématiques sont : 

- belles 

- créatives 

- intéressantes 

- et pour tout le monde 

 

L’évènement est pour les enfants qui ont entre 6 ans et 10 ans. 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Square Monod 

14 rue Jacques Monod 

Dans le 7ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par Fièvre.  
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Fort conteur - « Rêver s’entend » 

Les dates et les heures de l’évènement sont :  

- le mercredi 17 juillet, de 15h à 17h 

- le mercredi 24 juillet, de 15h à 17h 

Les lectures de cet évènement sont des contes.  

Les lectures sont lues par Anne Prince.  

Elle va vous faire rêver à travers ses lectures.  

 

Après la lecture, vous pouvez goûter avec Anne Prince.  

Le goûter est gratuit. 

 

L’évènement est pour tout le monde. 

 

Vous devez réserver par mail ou par téléphone. 

L’adresse mail est :  contact@fondation-renaud.com 

Le numéro de téléphone est : 04 78 47 10 82 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Fort de Vaise 

Dans le 9ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par la Fondation Renaud.  

mailto:contact@fondation-renaud.com
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La balade du petit canut  

Les dates et les heures de l’évènement sont :  

- le mercredi 17 juillet, de 11h à 11h30 

- le samedi 27 juillet, de 11h à 11h30 

- le mercredi 31 juillet, de 11h à 11h30 

La lecture parle de Jean.  

Jean aime se promener dans Lyon.  

Il aime écouter des histoires sur Lyon. 

Il les écrit dans un carnet. 

Le carnet a été trouvé  

dans le musée Gadagne. 

Venez vous asseoir sous les arbres pour écouter les histoires de Jean. 

 

L’évènement est pour les enfants entre 4 et 8 ans. 

 

Vous devez réserver sur le site internet.  

L’adresse du site internet est : www.gadagne-lyon.fr 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Jardin de Gadagne 

Dans le 5ème arrondissement de Lyon 

L’évènement est organisé par Gadagne, musée d’histoire de Lyon.  

http://www.gadagne-lyon.fr/
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Agar et Ismaël  

La date et l’heure de l’évènement sont :  

- le vendredi 19 juillet, de 11h30 à 12h 

Dans cet évènement, venez :  

- découvrir une sculpture 

- écouter une histoire 

L’histoire parle de la sculpture.  

L’histoire parle d’Agar et Ismaël. 

Agar et Ismaël sont des personnages de la 

Bible.  

La Bible est le livre de la religion chrétienne.  

Agar et Ismaël sont obligés de partir de chez eux.  

Agar et Ismaël partent dans le désert avec qu’une gourde d’eau. 

 

L’évènement est pour : 

- les enfants à partir de 10 ans 

- les adultes 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Jardin du musée des Beaux-Arts 

Dans le 1er arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par le Musée des Beaux-Arts.   



Page 127 sur 140 
 

L’Afrique sous le baobab : une terre, des cultures ! 

La date et l’heure de l’évènement sont :  

- le samedi 20 juillet, de 14h30 à 19h 

Dans cet évènement, vous allez découvrir la culture africaine. 

La culture, ce sont les idées et le comportement d’un groupe de 

personnes. 

Ces idées sont exprimées dans :  

- l’art 

- la musique 

- le théâtre 

- la nourriture  

- et d’autres choses 

Toutes ces choses font partie d’une culture.  

Africaine veut dire que c’est la culture de l’Afrique.  

 

Pendant cet évènement, vous pouvez :  

- lire des livres 

- faire des jeux 

- participer à des ateliers 

- voir un spectacle 
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Le spectacle est à 17h30. 

Il parle : 

- d’un chercheur d’or et de ses aventures 

- de l’écologie 

L’écologie, c’est le fait de prendre soin : 

- de la nature 

- des animaux 

- du monde qui vous entoure. 

 

Vous pouvez acheter un goûter sur place. 

Le goûter est fait avec des recettes de cuisine qui viennent d’Afrique.  

 

L’évènement est pour : 

- les enfants à partir de 3 ou 6 ans 

- les adultes 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Parc de Gerland - Grande Prairie 

24 allée Pierre de Coubertin 

Dans le 7ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par Carrefour des Cultures Africaines et la 

Maison de l’Environnement.  
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Le Chat sur la Toile 

La date et l’heure de l’évènement sont :  

- le dimanche 21 juillet, de 10h à 11h 

Cet évènement est un conte.  

Il parle de Monsieur Barney qui est triste.  

Il y a des chats qui sont des artistes peintres.  

Les chats vont aider Monsieur Barney à 

redevenir heureux.  

Le conte est une histoire :  

- joyeuse 

- de partage entre des amis 

 

L’évènement est pour : 

- les enfants à partir de 3 ans 

- les adultes 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Place Chardonnet 

Dans le 1er arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par Les Etourdies.   
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L’Ombre de Rodin  

La date et l’heure de l’évènement sont :  

- le vendredi 26 juillet, de 11h30 à 12h 

Dans cet évènement, venez :  

- découvrir une sculpture 

- écouter une histoire 

La sculpture s’appelle L’Ombre.  

Elle a été créée par Rodin.  

L’histoire parle de la sculpture.  

L’histoire est une partie du livre qui s’appelle la Divine Comédie. 

Le livre a été écrit par Dante.  

 

L’évènement est pour : 

- les enfants à partir de 10 ans 

- les adultes 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Jardin du musée des Beaux-Arts 

Dans le 1er arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par le Musée des Beaux-Arts.  
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Le cirque 

Les évènements de cette catégorie sont  

des spectacles de cirque.  

 

Le cirque est un spectacle avec par exemple : 

- du jonglage 

- des acrobaties 

- des personnes faisant l’équilibre avec des objets, comme sur un fil 

- des clowns 

Le cirque est très souvent drôle et avec peu de texte.  

 

Ces évènements sont à regarder et à écouter.  

 

Dans le festival Tout l’monde dehors, il y a 1 évènement en juillet 

qui est du cirque. 

Les dates du cirque sont notées dans le calendrier : 
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L’Aviatrice  

Les dates et les heures de l’évènement sont :  

- le vendredi 26 juillet, de 19h30 à 20h15 

- le samedi 27 juillet, de 19h30 à 20h15 

- le dimanche 28 juillet, de 19h30 à 20h15 

 

Le spectacle est dans les airs.  

La personne qui fait le spectacle  

utilise un tissu pour être dans les airs.  

Ce spectacle parle de  

l’arrière-arrière-petite-fille d’Adrienne Bolland.  

Adrienne Bolland était une personne célèbre.  

Elle était aviatrice.  

Aviatrice veut dire qu’elle pilotait des avions.  

 

Son arrière-arrière-petite-fille aimerait faire comme elle. 

 

 

L’évènement est pour : 

- les enfants à partir de 5ans 

- les adultes 
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L’adresse de l’évènement est différente à chaque date.  

 

Le vendredi 26 juillet, l’adresse de l’évènement est :  

Parc Bazin 

Dans le 3ème arrondissement de Lyon 

Des flèches pour indiquer le chemin sont placées  

depuis l’arrêt de tramway appelé Reconnaissance – 

Balzac, dans le 3ème arrondissement de Lyon. 

 

Le samedi 27 juillet, l’adresse de l’évènement est :  

Parc Roquette 

Dans le 9ème arrondissement de Lyon 

 

Le dimanche 28 juillet, l’adresse de l’évènement est :  

Parc de la Visitation 

23 rue Roger Radisson 

Dans le 5ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par la compagnie 3 Secondes.  
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Calendrier 

Dans le tableau en dessous, vous trouverez : 

- les dates du mois de juillet  

- les numéros de pages en lien avec les évènements de la date 

Par exemple, la mardi 2 juillet il y a 5 évènements. 

Ils sont situés sur les pages n°12, 37, 46, 80 et 98 de ce document.  

Du mardi 2 juillet au dimanche 7 juillet 

Dates Numéro des pages des évènements 

Mardi 2 juillet 

Page n°12 

Page n° 37 

Page n°47 

Page n°81 

Page n°99 

Mercredi 3 juillet 

Page n°47 

Page n°49 

Page n°100 

Page n°102 

Jeudi 4 juillet 

Page n°13 

Page n°47 

Page n°84 

Page n°102 

Page n°103 

Vendredi 5 juillet 

Page n°13 

Page n°16 

Page n°18 
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Page n°38 

Page n°84 

Page n°86 

Page n°105 

Samedi 6 juillet 

Page n°13 

Page n°19 

Page n°38 

Page n°50 

Page n°52 

Page n°84 

Dimanche 7 juillet 

Page n°13 

Page n°21 

Page n°23 

Page n°38 

Page n°50 

Page n°84 

Page n°106 

 

Du lundi 8 juillet au dimanche 14 juillet 

Dates Numéro des pages des évènements 

Lundi 8 juillet Il n’y a pas d’évènement à cette date. 

Mardi 9 juillet 

Page n°25 

Page n°26 

Page n°81 

Page n°99 

Page n°107 

Page n°118 
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Mercredi 10 juillet 

Page n°53 

Page n°54 

Page n°56 

Page n°59 

Page n°103 

Page n°118 

Page n°120 

Page n°121 

Jeudi 11 juillet 

Page n°28 

Page n°56 

Page n°59 

Page n°61 

Page n°121 

Vendredi 12 juillet 

Page n°29 

Page n°40 

Page n°88 

Page n°89 

Page n°121 

Page n°122 

Samedi 13 juillet 

Page n°19 

Page n°64 

Page n°108 

Dimanche 14 juillet 

Page n°42 

Page n°106 

Page n°108 
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Du lundi 15 juillet au dimanche 21 juillet 

Dates Numéro des pages des évènements 

Lundi 15 juillet Page n°91 

Mardi 16 juillet 

Page n°81 

Page n°91 

Page n°107 

Page n°109 

Page n°123 

Mercredi 17 juillet 

Page n°28 

Page n°54 

Page n°91 

Page n°121 

Page n°124 

Page n°125 

Jeudi 18 juillet 

Page n°31 

Page n°65 

Page n°91 

Page n°93 

Page n°109 

Page n°111 

Page n°121 

Vendredi 19 juillet 

Page n°65 

Page n°67 

Page n°95 

Page n°121 

Page n°126 
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Samedi 20 juillet 

Page n°19 

Page n°44 

Page n°69 

Page n°127 

Dimanche 21 juillet 

Page n°23 

Page n°32 

Page n°106 

Page n°112 

Page n°129 

 

Du lundi 22 juillet au dimanche 28 juillet 

Dates Numéro des pages des évènements 

Lundi 22 juillet Page n°93 

Mardi 23 juillet 

Page n°81 

Page n°107 

Page n°114 

Mercredi 24 juillet 

Page n°70 

Page n°93 

Page n°97 

Page n°120 

Page n°124 

Jeudi 25 juillet 

Page n°34 

Page n°71 

Page n°111 

Page n°115 

Vendredi 26 juillet Page n°73 
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Page n°95 

Page n°130 

Page n°132 

Samedi 27 juillet 

Page n°74 

Page n°75 

Page n°77 

Page n°125 

Page n°132 

Dimanche 28 juillet 

Page n°5 

Page n°106 

Page n°132 

 

Du lundi 29 juillet au mercredi 31 juillet 

Dates Numéro des pages des évènements 

Lundi 29 juillet Il n’y a pas d’évènement à cette date. 

Mardi 30 juillet 

Page n°78 

Page n°81 

Page n°107 

Mercredi 31 juillet Page n°125 
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Merci à l’équipe de relecture  

du document 

 

Ce document est écrit en FALC.  

FALC veut dire Facile A Lire et à Comprendre.  

Ce document a été réalisé en partenariat  

avec PAIPS et l’ESAT Jacques Chavent de l’Adapei 69. 

 

 

 

Ce document a été relu et validé en 2024 par  

Oualid Benyounes, Colette Conombo, Fabien Merville, 

Christophe Abrogast et Karima Derradji  

de l’Esat Jacques Chavent (Adapei 69). 


